

• Semaine de la mobilité : les collégiens du Lazaro à vélo en toute sécurité

vendredi 25.09.2009, 04:50 - La Voix du Nord



Cinq ateliers s'offraient aux élèves, dont un plateau de maniabilité où chacun a pu s'exercer à la conduite.

| MARCQ-EN-BARŒUL |

Depuis plusieurs années, l'Association socioculturelle du Collège du Lazaro organise une action de sensibilisation intitulée « Circuler en vélo en toute sécurité ». Cette action menée par Olivier Dutel, professeur de technologie, s'inscrit dans le cadre de la semaine européenne de la mobilité et est destinée aux élèves de 5e. Trois jours consacrés à la sécurité et à la mise en responsabilité des adolescents.

Mardi, cinq ateliers s'offraient aux élèves : vérification des vélos par les lycéens du LP automobile Alfred-Mongy, l'exposition « Cité mobile, Vélo cité », le plateau de maniabilité où chacun s'est exercé à la conduite, l'atelier test code de la route et, enfin, les risques routiers avec la Police nationale. Par ailleurs, le groupe AFT-IFTM (formation transport logistique) invitait les collégiens à monter dans l'un de leurs camions placé devant le collège, pour simuler une conduite afin de se rendre compte des difficultés du chauffeur, souvent confronté aux problèmes des angles morts.

Une randonnée cycliste d'une cinquantaine de kilomètres, mise en place par la préfecture du Nord, finalisera cette action. Les collégiens seront encadrés par les bénévoles de l'ADAV (Association droit au vélo), les Randonneurs marcquois et Marcq-Rando. •